



PUBLICADA LA GUÍA EUROPEA DE TRANSPORTE DE AVES DE CORRAL

La última Guía de Buenas Prácticas publicada por la UE en relación al bienestar animal tiene como objetivo la mejora del bienestar de las aves de corral durante el transporte, facilitando herramientas prácticas para cumplir los requisitos de la Regulación, así como sugiriendo prácticas que van más allá de la legislación. Es un documento no vinculante y no afecta a los requisitos de la legislación europea sobre el transporte animal u otras partes relevantes de la legislación.

Se refiere principalmente a las prácticas relacionadas con pollitos de un día, pollos, broilers, gallinas ponedoras - *Gallus gallus* - y pavos - *Meleagris gallinapavo* -. También pueden aplicarse a otras aves de corral como patos, ocas, perdices y palomas, aunque puede hacer falta adaptarlas en función de las necesidades de cada especie.

Un buen transporte es importante para el confort y bienestar de las aves de corral. Esta guía tiene el objetivo de apoyar a los empresarios para aumentar la calidad del transporte de las aves de corral de acuerdo con la regulación, limitando así el estrés que puedan sufrir los animales y promo-

viendo su bienestar. Las prácticas de la guía se basan en el conocimiento y en la bibliografía científica, así como en la experiencia y formación de las partes involucradas.

Además de publicar la Guía, en la web del proyecto se ha elaborado un video ilustrativo de las mejores prácticas para el transporte de aves, que está disponible en español.

Las guías pueden usarse para desarrollar pautas específicas de compañías o Procedimientos Normalizados de Trabajo para transportistas y otros operadores involucrados, o como fuente de referencia para tratar aspectos del transporte que sean a la vez prácticos y defiendan el bienestar animal.

Las guías se han elaborado en el marco del proyecto de Guías de Transporte Animal, promovido por la DG Sante. El proyecto empezó en mayo 2010 con el fin de desarrollar y divulgar buenas y mejores prácticas para el transporte de ganado. El público objetivo de las Guías de Buenas Prácticas son organizadores de transporte, autoridades competentes y responsables políticos.



EL SECTOR OPINA

2019, "Año de la Comunicación"



María del Mar Fernández Poza
Directora ASEPRHU

Cerramos 2018 con la sensación de que ha sido un año raro. Se estrenó con la noticia de que una firma de la distribución alimentaria solo vendería huevos de gallinas en sistemas alternativos y esa ha sido la tónica a lo largo de este año, un goteo persistente. Las alarmas han saltado y ya nos hemos hecho a la idea de que hay olas a las que hay que subirse para que no te arrollen.

Ha sido un año sin apenas casos de influenza aviar, cuando ya creíamos que sería nuestra sombra recurrente. También nos hemos salvado de nuevas crisis como la del Fipronil. Y los precios, que resultaron anormalmente altos a finales de 2017, no han caído tanto como podría esperarse. Celebramos que el consumo de huevos en España sigue aumentando y que nos hemos librado de los maleficios de mitos y recomendaciones negativas... por ahora.

Volvemos en 2019 listos para la urgente tarea de comunicar, promocionar y explicar el huevo y el sector. Somos protagonistas de nuestra historia y hay que contarla en primera persona desde INPROVO. Tenemos mucho trabajo por delante y todos somos necesarios en esta enorme tarea ¡Feliz y exitoso 2019! •

